



Jatha MUSEF Celebra 10 Años de Preservación y Promoción Cultural

La Paz, Bolivia 04 de julio. Con gran alegría y orgullo, el Museo Nacional de Etnografía y Folklore (MUSEF) anuncia la celebración del décimo aniversario de su tienda oficial, Jatha MUSEF, también conocida como "Semillas del MUSEF". Desde su creación, octubre de 2013, Jatha MUSEF ha sido un bastión para la promoción y venta de productos artesanales de alta calidad y de material 100% orgánico, ofreciendo un espacio de alta visibilidad tanto a nivel nacional como internacional para los artesanos y comunidades productoras de Bolivia.

A lo largo de estos 10 años, Jatha MUSEF ha trabajado incansablemente para apoyar a más de 1000 artesanos de las tierras altas y bajas de Bolivia. La tienda ha proporcionado una plataforma esencial para que estos talentosos artesanos puedan mostrar y vender sus creaciones, las cuales incluyen textiles, labores en madera y cestería, cerámica, tallado en piedra y orfebrería. Cada uno de estos productos no solo es un testimonio de la habilidad y la dedicación de los artesanos, sino también de la rica herencia cultural del país.

Además de su destacada oferta, Jatha MUSEF ha desempeñado un papel crucial en la promoción de la producción académica en Bolivia. La tienda pone a la venta una amplia gama de investigaciones y publicaciones del MUSEF, incluyendo catálogos mayores y menores que fomentan el conocimiento en áreas como la etnografía, antropología y ciencias sociales. Entre las publicaciones disponibles se encuentran los catálogos de exposición, la serie Anales de la RAE, documentales y las series educativas "El MUSEF te cuenta" y "MUSEF en Viñetas".

Más que una Tienda

Jatha MUSEF se ha convertido en mucho más que una simple tienda; es un espacio donde la tradición y la modernidad se encuentran, ofreciendo a los visitantes una experiencia única y enriquecedora. Cada compra realizada en Jatha MUSEF apoya directamente a los artesanos, contribuyendo a la preservación de sus prácticas tradicionales y al sustento de sus comunidades.

"2023 AÑO DE LA JUVENTUD HACIA EL BICENTENARIO"